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紫荆假日广场 6 号楼各按揭付款买受人：
非常感谢您购买我司开发的紫荆假日广场商品房，根据银行按揭政策，本项目现已具备

办理条件。根据《商品房买卖合同》及补充协议的相关约定，我司已通过电话告知及 EMS等

方式，向各按揭买受人送达办理按揭贷款手续的相关通知。现为保障各买受人的合法权益，

避免逾期办理按揭手续造成买受人的违约损失，我司特登报再次通知各按揭付款买受人，请

务必于2015年12月14日前携带相关证件、资料至本项目售楼中心（塘下镇中心区中心路）办

妥相关按揭手续。买受人逾期办理或因买受人自身原因、银行政策原因、按揭额度调整原因

无法办理的，则买受人须于2015年12月24日前一次性付清全部剩余房款。感谢您的配合和

支持！

详询：0577-65356666

瑞安市金雅居房地产开发有限公司
2015 年 12 月 7 日

关于办理按揭贷款手续的通知

2015温州首届马拉松赛昨举行，我市有834人参加

赴一场“温马”的盛会
■记者 缪星象

奥康国际2015温州马拉松赛昨日举行，这是温州举办的首次马

拉松大赛。大赛分为全程、半程和迷你马拉松。根据大赛组委会公

布的数据，本届马拉松共有10097人参赛，其中全程42.195公里，

1827人参赛；半程21.0975公里，3050人参赛；迷你5.8公里，5220

人参赛。据了解，此次温马，本地选手占八成，还有来自10个国家的

32名国外选手参加。瑞安也有不少马拉松爱好者，家门口的比赛怎

么少得了他们！

昨日，记者从大赛组委会获悉，本届马拉松共有834名瑞安选手

参加，其中瑞安市健身跑协会就有230位成员参加。

温马天时地利人和 参赛是种享受

“家门口的比赛，怎么能少

得了我们！”昨日中午，市健身跑

协会秘书长薛增光激动地对记

者说，温州终于有了正式的马拉

松比赛，他们协会从活动筹备开

始就非常关注，“我们协会共有

700 多人，参加温马的有 230

人。”

“主办方组织工作做得好，

尤其是来了很多志愿者，为我们

提供服务，和外地的马拉松比赛

相比一点也不逊色。”薛增光介

绍。据了解，市健身跑协会成立

11 年，每年均多次组织成员到

国内各地参加马拉松比赛。

“因为前一天下大雨，我们

担心比赛这天天气会不好，没想

到早上天气晴朗，阳光普照，空

气质量也很好，在这样的天气

里，和那么多志同道合的朋友参

加马拉松，真是一种享受。”薛增

光说，此次参赛的成员中，三分

之二跑了半程，三分之一跑了全

程，其中成绩最好选手名叫余信

益，全程用时3小时3分钟。

算上这次温马，1976 年出

生的余信益至今已经跑了 6 次

全程马拉松。他说，自己最好的

成绩是去年在厦门获得的，全程

2小时57分钟，此次没进3小时

有点遗憾。

“现在全国各地都兴起一股

马拉松热，温州此次举办也是水

到渠成。”余信益说，温州的马拉

松在组织上做得不错，尤其在后

勤补给上。“沿路和终点有很多

温州特色小吃，姜茶、麦饼等等

免费供应参赛选手，既有温州特

色，也体现市民们的热情好客。”

他说，非常希望瑞安以后也能举

行全程或者半程的马拉松，提升

城市品位。

爱好者挑战自我 重在参与不打酱油

和经常参加马拉松的健身

跑协会成员们不同，今年 34 岁

市民张先生是一位退伍军人，现

在我市一家事业单位上班。昨

日他第一次参加马拉松，圆了一

个心愿。

“我2000年参军，兵种是陆

军，经常全副武装野外拉练，跑步

是很平常的。”张先生说，退伍之

后正式参加工作，平时太忙疏于

锻炼，跑万松山两圈就喘大气，累

得很。今年一位战友约他去参加

温马，他马上答应，早上6时就驾

车往温州赶。

“我跑的是半程，21 公里，

今天感觉特别好，一直到18、19

公里时，才觉得比较吃力，最终

用时 1 小时 58 分钟。”张先生

说，这种超越自我的感觉，仿佛

又让他感受到在部队的美好时

光。

今年28岁的江达富是第二

次参加马拉松比赛，今年11月，

他参加了南京马拉松比赛，全程

用时 5 小时 20 分钟。此次温

马，他用时5小时8分钟。作为

一个普通的参赛者，他觉得有进

步就是好事。江达富说，参加马

拉松比赛，他并不是为名次，而

是为了健康，他家离单位三四公

里，现在每天上下班都是步行，

每天晚上都会跑步。

团体参与扎堆 跑马被家人“警告”

据了解，此次温马，除了市

健身跑协会之外，还有不少团

体参加。他们统一服装，扛起

队旗，一起比拼，成为赛场上一

道亮丽的风景。

瑞安老男孩跑团的40多位

参赛选手昨天在温马现场引人

注目。成员郑森龙说，“老男孩

跑团”成立于去年年初，成员70

多人，基本上都是80后，此次超

过半数人员参加了温马。“我们

平时就很喜欢跑步，经常在群里

晒大家的跑步里程，相互比拼，

此次温马，怎么能不去？”

今年 4 月刚成立的瑞安马

拉松特跑团有100多名成员，这

次也有 50 多名团员参赛，团长

谢蕾蕾出生于 1989 年，她说团

里主要以 80 后为主，这半年来

大家经常一起跑步，此次马拉松

也不居人后。因为平时花了很

多时间在练跑步，谢蕾蕾的父母

对于此次参加温马并不赞同，

“家里人觉得跑步太耽误时间，

连相亲都没时间去，而且人也会

晒得比较黑。”她笑着说，她答应

家里人这是最后一次参加马拉

松比赛，这样才有机会过来。不

过身为一团之长，她还是难掩对

于马拉松的热爱，此次半程跑了

1小时49分钟，在女子选手中表

现非常抢眼。

我有一个“管家婆”女儿，今

年8岁，人小鬼大。自从我开始

跑步以来，每次出门跑步总是各

种借口，不是加班就是聚会，每

次都把跑鞋塞在包里背出门；跑

步途中总会接到她的夺命连环

call，不是这个找不到就是那个

不会弄，各种借口喊我回家；每

次快递包裹打开检查，发现新球

鞋新跑衣，她一脸不高兴；接到

家里长辈电话，她总爱告状“我

妈妈去跑步了”，以至于我成了

抛女去跑步的“坏妈妈”典型。

偶然一次跑了线上马拉

松，拿到了奖牌，女儿拿着爱不

释手。而后，她成了奖牌控。

每次跑完线上马拉松，她总是

等着快递包裹拆奖牌，嘴里还

念念有词：“等我长大了也要和

妈妈一起去跑马拉松。”

下周就要去参加厦马半程

了，女儿踮起脚尖在我脸颊轻

轻一吻，“妈妈加油，记得把奖

牌跑回来给我！”

“10年后，我带女儿去跑马”
孙文静 31岁 女子半程 成绩1小时59分

我曾经跑过许多马拉松，

家门口的温马当然没有缺席的

理由。

开跑前雨止，天气晴好，天

有点冷，我没有存包，直接钻到

最前面。起跑前最后10分钟，

只见一队外国选手鱼贯而来，

就像时装秀的模特，许多跑者

与之合影。我看见长跑名将孙

英杰，也跑去与她合了张影（如

图）。她看起来比电视上漂亮，

人很随和，“孙英杰老师，你跑

半马？打算跑多少时间？”

“130”（1小时30分），因为

人声嘈杂，她怕我听不见，又重

复了一遍。

8时鸣枪起跑之后，我只能

很难为情地说，在长跑名将孙

英杰后面跟了不到3分钟，就只

能望着她远去。

我必须以自己舒服的状态

跑，因为路还很长。马拉松的魅

力总是从半程之后开始，因为平

时一般跑步没有超过这个长度，

困难开始增加，体力渐渐下降。

除了在每5公里的补给点喝水，

吃香蕉与巧克力（温马的后勤不

错哦），再没有停下奔跑的脚步，

直到在38公里处被“430”追上，

越过终点，时间定格在4小时32

分。

这是我人生的第 24 场全

程马拉松，成绩居中。我觉得

好像又一次回到了24岁，体验

一把青春飞扬。

当跑到40公里时，我忽然

觉得跑马拉松就像一次凤凰涅

槃。大凡跑全程马拉松者，或

多或少有点自虐，每每在兴奋

中起步，快乐中奔跑，自信肯定

之肯定；中途过后，困境漫生，

尤其是越过被村上春树称为

“撕心裂肺坡”的35公里前后，

轮回否定之否定，在挣扎中前

行，及至挨近终点，胜利在望，

心中又生出吃奶的力量，在疼

痛中大步流星地再一次超越自

己，然后在喜悦与疲惫不堪中

渴望经历下一次的凤凰涅槃。

回到瑞安不过14时，洗个

澡，睡一觉，好像从天堂回来。

感悟温马，一次凤凰涅槃
金锦潘 50岁 男子全程 成绩4小时32分

[选手故事]

不少选手穿着搞笑服装跑马不少选手穿着搞笑服装跑马

拉松拉松，，这已经成为一种马拉松文化这已经成为一种马拉松文化。。

瑞安马拉松特跑团成员合影瑞安马拉松特跑团成员合影


